

# Mutantes de la política

## Voltereta de la diputada Andrea Morales

**C**ausa gracia la capacidad de mutación de la clase política criolla. Hace apenas unos meses la diputada Andrea Morales decía oponerse al TLC, porque encarna un modelo de acumulación neoliberal que conculca los principios de equidad, justicia social y soberanía nacional, los que suscribió al aceptar la candidatura por el Partido Acción Ciudadana (PAC). Una curul legislativa y las luces de las cámaras de televisión deslumbraron a la novel legisladora. Bastaron invitaciones a Casa Presidencial, con desfile de moda y maquillaje extremo incluido, para que terminara suscribiendo lo que antes rechazaba.

No se trata de cuestionar el derecho de cada quien a cambiar de opinión política, credo religioso y hasta de valores éticos, pero hay que asumir con responsabilidad y transparencia esa metamorfosis. Renunció a su partido pero no a su curul, irrespetando así la voluntad de un electorado que votó por la lista de candidatos del PAC. Basta un sondeo entre los votantes del PAC, para comprobar que por su cuenta Morales nunca hubiera puesto un pie en la Asamblea Legislativa. Contra



Giovanni  
Beluche V. (\*)

esa voluntad popular se quedó con una diputación que no le pertenece.

### Morales nunca hubiera puesto un pie en la Asamblea Legislativa si no es por los votantes del PAC

Ahora aparece dando su adhesión a la candidata oficialista, ¡en nombre de la equidad de género! Andrea respalda así la continuidad del proyecto político que feminiza la pobreza, que entrega nuestros recursos naturales al mejor postor, que destruye los ecosistemas con minas como Las Crucitas, que reprime a la comunidad de Sardinal por exigir el derecho al agua, que debilita al ICE en favor de operadores privados, que limita la compra de medicinas a la seguridad social, que empobrece a las agricultoras.

Por arte de magia la diputada descubrió que la equidad de género es compatible con el TLC, con las leyes de implementación, con el Plan Escudo y la flexibilidad laboral. Seguramente la equidad de género va de la mano con la persecución política de Alicia Salas, secretaria de Asuntos de la Mujer de la Unión de Empleados del INS. ¿Qué otras sorpresas nos deparan los políticos mutantes?

